



NOTA DE ÚLTIMO MINUTO 037

09 de marzo de 2015

LA UNGRD MARCHÓ POR LA VIDA Y LA RESILIENCIA DE COLOMBIA

Con el firme compromiso de proteger y promover la vida, la UNGRD, participó ayer en la marcha "La Vida es Sagrada", la cual tuvo la acogida por más de 140 funcionarios de la entidad quienes asistieron de manera voluntaria y acompañados por sus familiares y cuyo mensaje institucional fue marchar por "las comunidades vulnerables de Colombia, que buscan la resiliencia".

El grupo que marchó por parte de la entidad estuvo encabezado por el Director General, Carlos Iván Márquez Pérez, quienes desde la Universidad Javeriana dieron inicio a esta marcha para luego encontrarse con los demás participantes en el Parque Nacional y desde ahí comenzar el recorrido hasta la plaza de Bolívar.

Oficina Asesora de Comunicaciones
Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres
Teléfono: 5529696 Ext.500